

Plan de Acción Comunal de Cambio Climático

Municipalidad de Torres del Paine refuerza su liderazgo en gestión ambiental

● Bajo el liderazgo de la alcaldesa Anahí Cárdenas, la comuna refuerza su compromiso con la gestión ambiental como eje central del desarrollo local.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con un fuerte compromiso hacia el desarrollo sostenible, la administración municipal de Torres del Paine, liderada por la alcaldesa Anahí Cárdenas, continúa consolidando la gestión ambiental como uno de los ejes prioritarios del quehacer comunal.

Durante este año se creó la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres y Gestión Ambiental, encabezada por Gabriel Miranda, quien valoró los avances alcanzados. “Hemos avanzado firmemente en el desarrollo de iniciativas orientadas a la sostenibilidad, la adaptación al cambio climático y la educación ambiental”, afirmó.

Uno de los hitos destacados es la elaboración y aprobación del Plan de

Acción Comunal de Cambio Climático (PACCC), el segundo en su tipo en la Región de Magallanes.

“Este plan se ha convertido en una herramienta clave para enfrentar los desafíos del cambio climático mediante medidas de mitigación, adaptación y fortalecimiento de capacidades comunitarias”, explicó Miranda. Además, señaló que el PACCC fue reconocido por la Subdere como una de las 32 mejores iniciativas nacionales de participación ciudadana, “lo que refleja el trabajo colaborativo y territorial que impulsa nuestra gestión”.

La comuna también desarrolló la III versión del

Climático en Torres del Paine”, que reunió a investigadores y especialistas con la comunidad local. Esta actividad formó parte de las acciones permanentes de educación ambiental. “Creemos firmemente que una comunidad informada y comprometida es clave para enfrentar los desafíos del cambio climático”, recalcó Miranda.

En el ámbito normativo, la municipalidad aplica una Ordenanza Medioambiental que promueve buenas prácticas y protege los ecosistemas locales. Además, forma parte del Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM), ubicándose en el nivel sobresaliente. “Este reconocimiento nos motiva a seguir fortaleciendo

El seminario “Ciencia y Cambio Climático en Torres del Paine”, reunió a investigadores y especialistas con la comunidad local. Esta actividad formó parte de las acciones permanentes de educación ambiental.



CEBORA

Consolidando la gestión ambiental como uno de los ejes prioritarios del quehacer comunal.

do una cultura institucional alineada con los principios de la sostenibilidad”, destacó el director.

Finalmente, la alcaldesa Anahí Cárdenas valoró

el trabajo realizado por los equipos municipales. “Con estas acciones reafirmamos nuestro compromiso con la protección del medioambiente, la acción climática

y el fortalecimiento de una cultura ambiental basada en el conocimiento científico, la educación y la participación de toda la comunidad”, concluyó.